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Procès-Verbal de la Séance du Conseil Municipal 
Du 5 Avril 2016 

 
Étaient présents :  Mmes BOQUET, BOUTIGNY, FLOURY, LEBAS, LEROY, MAILLARD 
 MM. BELLONCLE, BOUDIER, DUHAMEL, HAUZAY, JAUDRIAT, 

LAVENU, LECORDIER, LENOBLE, LETHUILLIER. 
Secrétaire de séance : Mme Patricia LEBAS 
 
Absents excusés :  
 
Pouvoirs :  

 
ORDRE DU JOUR 
 

 Approbation du compte-rendu de la séance du 16 Février 2016 
  

FINANCES 

 Approbation du compte de gestion et du compte administratif 

 Vote des trois taxes 

 Octroi de subventions 

 Vote du budget primitif 2016 

 

BÂTIMENTS COMMUNAUX 

 Aménagement de la mairie : électricité 

 Logement de fonction 

 

ÉCOLE 

 Compte-rendu du conseil d’école du 15 Mars 2016 

 Compte-rendu du rendez-vous avec M. SAGLIO 

 

INFORMATIONS DIVERSES  

 Fauchage des talus 
 Rue de la Motte 

 

 QUESTIONS DIVERSES 
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Approbation du procès verbal de la séance du 16/02/2016 : 
 Mme BOUTIGNY présente le procès-verbal de la séance précédente et le 
soumet à l’approbation de l’assemblée, deux précisions sont  toutefois apportées : 
 

1. Suite au repas de la municipalité du 3 avril, Mme LEBAS et M. LECORDIER 
abordent à nouveau l’horaire de restitution de la salle polyvalente lors 
d’une location du dimanche. Ils confirment que la salle ne doit pas être 
rendue à 18h car cet horaire est trop restrictif pour les locataires qui 
organisent un repas le dimanche midi. Ils souhaitent que Mme LUCAS soit 
informée de cette décision. 

2. Mme BOUTIGNY informe le Conseil Municipal qu’elle a commis une erreur 
lors de la présentation des devis pour le fauchage des talus : le montant du 
devis des Paysages de la Chouette a été présenté HT pour 2 565€ alors qu’il 
aurait dû être présenté TTC pour 3 078€. Le Conseil Municipal maintient son 
choix.  

 
 Le Conseil Municipal approuve et signe le compte-rendu. 
 
 

Vote du Compte de Gestion et du Compte Administratif 2015 
Délibération 
N° 2016 - 012 

   
 Le Compte de Gestion 2015 établi par la Trésorière Municipale, en 
conformité avec le Compte Administratif 2015, a été présenté par M. Denis 
LECORDIER, doyen des membres présents du Conseil Municipal, étant donné que 
Mme le Maire ne peut pas prendre part au vote, en tant qu’ordonnateur. 
 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité 
 Par délibération 

 Approuve le compte de gestion du Trésorier municipal ainsi que le Compte 
Administratif de la Commune pour l’exercice 2015. Ces comptes, en parfaite 
concordance, font apparaître les résultats de clôture suivants : 

 Section de fonctionnement :         excédent de 133 099,11€ 
 Section d’investissement : excédent de      250 558,79€ 

 
  

Affectation du résultat 2015 
Délibération  
N°  2016 - 013 

 
Le Conseil Municipal, à l’unanimité 

 Par délibération 
 Décide d’affecter le résultat de fonctionnement 2015 qui s’élève à 133 099,11€  de 
la façon suivante : 
 Virement au compte 1068 «excédent de fonctionnement capitalisé » de la section 

d’investissement pour un montant de 33 099,11€.  
 Reprise du solde en report de fonctionnement au Budget Primitif 2016 pour un 

montant de 100 000,00€. 
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Vote des trois taxes 2016 
Délibération 
N° 2016 - 014 

 
 Le Conseil Municipal, à l’unanimité 

Par délibération,  
 Vote l’application des taux suivants : 

 Taxe d’habitation : 7,46% 
 Taxe Foncière sur le Bâti : 16,89% 
 Taxe Foncière sur le Non Bâti : 40,26% 

 
Mme MAILLARD se propose de se renseigner auprès d’autres communes pour connaître 
leurs taux.  

 

Vote du Budget Primitif 2016                                                                                            
Délibération 
N° 2016 - 015 

 
Le Conseil Municipal, à l’unanimité 

 Par délibération, 
 Vote le budget primitif 2016 qui s’équilibre en dépenses et en recettes pour  

 La section d’investissement à   338 988€ 
 La section de fonctionnement à  534 556€. 

 
 

 

Attribution des Subventions 2016 
Délibération 
N°  2016 - 016 

 
 Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 Par délibération, 
 Décide d’attribuer les subventions suivantes pour un total de 1 400,00€ : 
 

- Maison pour tous (Bibliothèque)   100€ 
- La Hêtraie     100€ 
- Secours catholique    100€ 
- Comité de Coordination Gérontologique  100€ 
- Coopérative Scolaire    500€ 
- La Fraternelle     100€ 
- GACCSR                                                                100€ 
- Piân’piâne     100€ 
- MNCE (Masters Natation Caux Estuaire)  100€ 
- Société Protectrice des Animaux   100€ 

 

 

Aménagement de la Mairie – Devis Electricité 

 
 Dans le cadre du projet de mise en accessibilité de la Mairie et 
d’aménagement  des locaux, Madame LEROY présente les devis des entreprises 
d’électricité : 

 Caux Electricité : 5 015,92€ (HT) 
 Debray Jérémy  : 3 471,00€ (HT) 

 
Une discussion s’engage sur les deux entreprises et aucune décision n’aboutit. 
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Cinq membres du Conseil Municipal demandent alors à obtenir un 3ème devis. 
Mme FLOURY propose de consulter l’entreprise VOLTA de Saint-Laurent-de-
Brèvedent, elle transmet les coordonnées à Mme LEROY qui se charge de les 
contacter rapidement pour leur demander un devis. 
La décision devra être prise lors de la prochaine séance du Conseil Municipal afin 
de ne pas retarder les travaux. 
 

Logement de fonction : départ des locataires 

 
 Mme BOUTIGNY informe le Conseil Municipal que le logement de fonction 
de l’ancienne mairie sera libéré à compter du 20 avril 2016. L’état des lieux 
sera effectué le vendredi 15 avril à 18h en présence de M. LECORDIER et Mme 
LEBAS ; 
 Au vu des factures d’eau réglées en 2015 (4 273€) et de l’augmentation par 
rapport à 2014 (2 833€), les élus souhaiteraient que la fourniture d’eau ne soit plus 
incluse dans les charges locatives. Pour ce faire, un devis sera demandé à Véolia 
pour l’installation d’un décompteur à chaque logement. 
M. Lecordier affirme qu’une telle installation risque d’être compliquée étant 
donnée la position des canalisations d’eau. 
 Le Conseil Municipal s’interroge à nouveau quant à la destination de la pièce 
située derrière la classe Henri Berna. Certains suggèrent de l’intégrer au logement 
de fonction mais d’autres affirment que les travaux à réaliser pour la remettre en 
état seront conséquents. 
 Le  Conseil préfère réétudier la question lors de la prochaine séance et voir 
après la réalisation de l’état des lieux du logement si des travaux seront nécessaires 
et si le montant du loyer pourra être réévalué. 
 

Compte-rendu du dernier conseil d’école  

 
Mme LEBAS prend la parole pour donner les principales informations du 

dernier compte-rendu du Conseil d’école du 15 mars 2016. 
 

1. Les effectifs prévus à la rentrée 2016/2017 sont les suivants : 

 22 élèves en maternelle 

 21 élèves en cycle 2 dont 9 CP, 6 CE1 et 6 CE2 

 21 élèves en cycle 3 dont 7 en CM 1 et 14 en CM2 
Soit un effectif total de 64 élèves à confirmer après les inscriptions et 
décisions de passage. 

 
2. A la prochaine rentrée scolaire, les cycles scolaires seront modifiés comme 

suit : le Cycle 3 regroupera les classes de CM1, CM2 et 6e et le Cycle 4 
regroupera les classes de 5e, 4e et 3e. Les autres cycles resteront inchangés. 

 
3. La Fête des Prix aura lieu le samedi 25 juin de 11h à 12h à la salle 

polyvalente, les prix seront distribués de 11h30 à 12h00. Les travaux des 
enfants de l’école primaire seront exposés et les enfants de maternelle 
présenteront peut-être une danse africaine. 
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 Mme BOUTIGNY informe le Conseil Municipal qu’elle a rencontré en Mairie 
M. SAGLIO, inspecteur d’académie, à sa demande. 
En effet, après son intervention au sein du Conseil Communautaire de Caux 
Estuaire pour présenter le projet de regroupement des élèves de Cycle 3 de toutes 
les écoles du canton sur le site du collège, M. SAGLIO a souhaité rencontré les 
Maires du Canton individuellement. 
Ce dernier a expliqué à Mme BOUTIGNY que ce projet resterait à l’état de projet et 
qu’il n’y avait pas d’inquiétudes à avoir. Il est cependant resté évasif quant aux 
raisons de sa présence en Mairie. 
Mme GRELLIER, interpelée également par les élus à ce sujet, a confirmé que ce 
projet n’aboutirait pas. 
Mme BOUTIGNY pense que cet épisode reste flou et qu’il n’y a pas de fumée sans 
feu. 
 
 Par ailleurs, Mme LEBAS et Mme BOUTIGNY proposent au Conseil Municipal 
d’organiser une réunion de la Commission scolaire pour aborder les sujets 
suivants : Inscriptions et pré-inscriptions, prestataire pour la cantine, modalités 
d’inscription à la cantine et à la garderie, remise en état des jeux extérieurs. Cette 
réunion est fixée au vendredi 8 avril. 
 
 

Rue de la Motte 

 
Suite à la réunion organisée par Mme BOUTIGNY avec le Syndicat d’eau et 

Véolia le 29 février dernier pour résoudre le problème d’affaissement de la Rue de 
la Motte, Véolia a effectué des fouilles au droit de l’affaissement et a constaté que 
la terre avait servi de matériau de remblaiement et qu’il n’y avait qu’une fine 
couche de sable sur la conduite. Ce constat n’est pas en adéquation avec les règles 
de l’art en vigueur aujourd’hui et peut en partie expliquer la situation. 

Véolia préconise donc de purger la tranchée en totalité et de la remblayer 
avec des agrégats auto-compactants. Par la suite, la commune pourra remettre en 
état la voirie comme elle le souhaite. 

Le Syndicat d’eau attend des devis de Véolia pour choisir l’entreprise qui 
effectuera les travaux et les prendre à sa charge. 

 
 

Grenellisation du PLU 

 
Mme LEROY interroge Mmes MAILLARD et BOUTIGNY à propos de la 

grenellisation du PLU pour savoir si cette modification est vraiment nécessaire. 
Mme MAILLARD explique que la grenellisation est faite pour mettre en conformité 
le PLU par rapport aux dernières modifications des lois sur l’urbanisme. 

Mme BOUTIGNY propose d’interroger Mme GRELIER à ce sujet pour 
connaître les obligations réelles des collectivités et les risques encourus en cas de 
non-respect de cette modification. 
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Annulation d’une réservation de la salle polyvalente 
Délibération  
N° 2016-017 

 
 Considérant la réservation de la salle polyvalente effectuée le 1er juillet 2015 
par Mme Rachel FLOURY domiciliée à Gommerville, pour le week-end des 27 & 28 
août 2016, 
 Considérant son courrier en date du 1er avril 2016 relatif à une demande 
d’annulation de sa réservation de la salle polyvalente pour cause de grave maladie 
dans l’entourage familial, 
 

Le Conseil Municipal,  
Après en avoir délibéré,  
Décide :  

 
 d’accepter l’annulation de la réservation de la salle polyvalente pour le 

week-end du 27 et 28 août 2016. Le montant de la location, soit 400 euros, versé lors de 
la réservation lui sera remboursé par virement bancaire. 

 
 

DIVERS 

 

M. BELLONCLE demande s’il serait possible d’évaluer les zones non constructibles 
qui pourraient le devenir en cas de RNU ; 
 

 
La séance est levée à 10h00. 
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ETAT DES PRESENCES 
De la séance du 5 Avril 2016 

 

Nom prénom Présence 

Signature 
(seules les personnes 

présentes doivent signer 
le Procès Verbal) 

BELLONCLE Romain x  

BOQUET Karine x  

BOUDIER Patrick x  

BOUTIGNY Nadine x  

DUHAMEL Sylvain  x  

FLOURY Rachel x  

HAUZAY Alain x  

JAUDRIAT Jean-Marie x  

LAVENU Sylvain x  

LEBAS Patricia x  

LECORDIER Denis x  

LENOBLE Arnaud x  

LEROY Florence x  

LETHUILLIER Sylvain x  

MAILLARD Stéphanie x  

 


